

16. Februar 2020

Neuer Motorikpark in Grein bietet Bewegung für alle Generationen

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „4. Standort des Masterplans Motorikparks in OÖ wird nun umgesetzt – Eröffnung im Herbst dieses Jahres“

Grein bekommt einen neuen Generationen-Motorikpark. „Rund 200.000 Euro investieren das Sportland Oberösterreich, der Sozialhilfeverband Perg und die Stadt Grein in diesen Motorikpark und schaffen damit ein Bewegungsparadies für den gesamten Strudengau und darüber hinaus“, betont Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. „Die Donaustadt Grein ist damit der vierte Standort nach Andorf, Braunau und Ansfelden, an dem gemäß dem ‚Masterplan Motorikparks‘ in Oberösterreich ein Motorikpark realisiert wird. Neu ist dabei auch die Kooperation mit dem Sozialhilfeverband Perg bzw. dem Seniorium Grein. Fertigstellung und Eröffnung sind für Herbst dieses Jahres vorgesehen“, so LR Achleitner.

Der Generationen-Motorikpark in Grein wird beim Seniorium Grein sowie auf angrenzenden Flächen westlich der Landesstraße errichtet. Geplant und realisiert wird der Motorikpark wiederum vom Linzer Unternehmen Motorik-Dreams von Sportwissenschaftler Dr. Roland Werthner und DI Thomas Birnleitner. Unterstützt wird das Projekt zudem über das Förderprogramm LEADER. Der Motorikpark Grein besticht nicht nur als Generationen-Motorikpark in unmittelbarer Nähe von Schule und Seniorium für Jung und Alt, sondern auch durch seine besondere Lage in Donaunähe und Verkehrsanbindung mit Bahn, Schiff, Rad (Donauradweg) und Straße.

„Wir haben uns in der Sportstrategie Oberösterreich 2025 vorgenommen, noch mehr Menschen jeden Alters zu motivieren, sich zu bewegen und sportlich aktive und fit zu sein. Motorikparks bieten für jeden ein Bewegungsangebot“, so Landesrat Achleitner. So hat der Masterplan Motorikparks in Oberösterreich das Ziel, in allen Regionen Oberösterreichs Motorikparks zu realisieren. 2020 steht nunmehr Grein an.

„Für uns ist dieser Generationen-Motorikpark beim Seniorium Grein eine äußerst wertvolle Säule, um nicht nur unseren Bewohnern, sondern auch Besuchern, Tagesgästen des künftigen Senioren-Tageszentrums, Schülern und allgemein allen Menschen der Region Bewegung als Erfolgsfaktor für ein langes, gesundes, bewegtes und auch eigenständiges Leben zu bieten“, unterstreicht Bezirkshauptmann Mag. Werner Kreisl, Obmann des Sozialhilfeverbandes Perg, die große Bedeutung des Motorikparks, nachdem das Seniorium Grein heuer auch saniert und neu ausgerichtet wird.

„Der Generationen-Motorikpark wird für Kinder und Jugendliche gleichermaßen wie für Erwachsene jeden Alters ein Bewegungsparadies und Treffpunkt für Bewegung und Sport werden. Der Motorikpark wird sowohl Grein als auch die gesamte Region bereichern und auch für Wirtschaft und Tourismus eine weiterer Impulsgeber und Faktor werden“, ist der Greiner Bürgermeister Rainer Barth überzeugt.

Der Generationen-Motorikpark wird barrierefreie, behinderten- und seniorengerechte Bereiche und Elemente gleichermaßen beinhalten wie attraktive Angebote für Schulklassen, Familien, Kinder und Jugendliche.

Bildtexte:

Foto 1 – v.l.: Bürgermeister Rainer Barth, Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Bezirkshauptmann Mag. Werner Kreisl.

Foto 2 – v.l.: DI Thomas Birnleitner (Motorik-Dreams GmbH), Bürgermeister Rainer Barth, Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Bezirkshauptmann Mag. Werner Kreisl (Obmann Sozialhilfeverband Perg), Dr. Roland Werthner (Motorik-Dreams GmbH.)

Fotos: Land OÖ / Heinz Kraml